## Öffentliche Anerkennung für Herrn Florian Sieler

## Lieber Florian,

am 6. April 2024 kam es im Wohnwagen Eurer Familie durch einen technischen Defekt am Kühlschrank zu einem Kabelschmorbrand, weswegen Dein Vater die Feuerwehr alarmieren musste.

Trotz der sehr starken Rauchentwicklung hast Du Dich professionell und geistesgegenwärtig verhalten. Zuerst hast Du dich vergewissert, dass alle Personen und die mitgeführten Hunde den Gefahrenbereich verlassen haben. Danach hast du ohne Aufforderung den nächstgelegenen Feuerlöscher ausfindig gemacht, den 5 kg schweren Pulverlöscher unter großer körperlicher Kraftanstrengung aus seiner Halterung in einer Höhe von ca. 1,60 m gelöst und am Unglücksort Deinen Eltern übergeben.

Anschließend bist Du – erneut aus eigenem Antrieb – mit Deinem Fahrrad den Einsatzkräften der örtlichen Feuerwehr Sulzfeld entgegengefahren, um diese einzuweisen und zur Unglücksstelle zu bringen. Schließlich hast Du Dich vorbildlich um Deine Mutter gekümmert, die aufgrund des eingeatmeten Rauchs und des Feuerlöscherpulvers unter Atemproblemen litt, bis der Rettungsdienst eingetroffen war.

Durch Dein geistesgegenwärtiges Verhalten konnte der Schmorbrand zügig gelöscht und eine Gefährdung von weiteren Personen durch Feuer und Rauch vermieden werden. Die Feuerwehr musste lediglich die Nachkontrolle durchführen.

Lieber Florian, weil Du so umsichtig und schnell gehandelt hast, konnte Schlimmeres verhindert werden. Du hast Verantwortung in einer bedrohlichen Situation übernommen. Hierfür möchte ich mich bei Dir bedanken und freue mich sehr, Dir als Zeichen der Anerkennung die Medaille "Patrona Bavarie" aushändigen zu können.